



■ HALTEROFILIA
El equipo de la USAL irá al Internacional de Portugal el día 14

El equipo de la Universidad de Salamanca tendrá que afrontar un compromiso internacional antes de que empiece la temporada. Será el próximo día 14 en Portugal. Iglesias asegura que "dos de los tres atletas que acudirán a este encuentro no han dejado de entrenarse y están en una buena condición física" como Ismael Alonso e Iván Hernández. Los halteras salmantinos están a la espera de las ayudas económicas de la Federación para acudir al próximo Campeonato de Europa.